

سيوفهم وجملوا على المنزل وضربوا النخيل بسيوفهم ويقولون
هاكذا دخلها رسول الله صلعم وينزل الركب العظيم على هذه
العين فيروى منها جميعهم ويقيمون اربعة ايام للراحة وارواء
الجمال واستعداد الماء للبرية الخوفة التي بين العلا وتبوك
ومن عادة السقائين انهم ينزلون على جوانب هاذة العين
ولهم احواض مصنوعة من جلود الجواميس كالصهاريج الضخام
يسقون منها للجمال ويملاون الروايا والقرب وكلد امير او كبير
حوض يسقى منه جماله وجمال اصحابه ويملا رواياهم وسواهم من
الناس يتفق مع السقائين على سقى جماله وملا قربته بشيء
معلوم من الدراهم ثم يرحل الركب من تبوك ويجدون السير

sabres, de faire des charges contre le campement, de frapper les palmiers avec leurs glaives et de dire : « C'est comme cela que l'envoyé de Dieu (Mahomet) est entré ici. »

La grande caravane campe près de ladite source, et tout le monde s'abreuve de son eau. Ils y restent quatre jours, pour se reposer, faire boire les chameaux et préparer l'eau pour le voyage du désert dangereux, qui est situé entre El'ola et Tabouç.

Les porteurs d'eau ont l'habitude de descendre sur les bords de cette source. Ils ont des réservoirs faits de peaux de buffles, en guise de vastes citernes, au moyen desquels ils donnent à boire aux chameaux, et ils remplissent les grandes outres et les outres ordinaires. Chaque émir ou grand personnage a un réservoir pour abreuver ses chameaux, ceux de ses compagnons, et pour remplir leurs outres. Les autres personnes de la caravane s'arrangent avec les porteurs d'eau, pour abreuver chacun son chameau et remplir son outre, moyennant un nombre déterminé de dirhems.

Ensuite on part de Tabouç, et l'on marche rapidement, de